



## Coordinan la internación de materiales para Puente Chacao

● En Pargua se realizó una reunión de coordinación para la próxima etapa de la construcción del Puente Chacao, en la que participaron autoridades regionales y representantes del consorcio a cargo del megaproyecto. En la cita, se abordaron los trámites necesarios para garantizar una internación expedita de los materiales de construcción que serán importados desde Corea del Sur, China e Italia para las etapas venideras de la construcción.

Asimismo, se destacó la importancia de una comunicación fluida y coordinada entre los diversos actores involucrados, tanto públicos como privados, para minimizar cualquier potencial complejidad en las operaciones logísticas.

La instancia fue organizada por el seremi de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado y también contó con la asistencia del director regional de la Aduana de Puerto Montt, Sergio Toro-Moreno.